

Partizipationsprozess für Chiles Wasserstoff-Strategie



Chile möchte bis 2050 zu einem der wichtigsten internationalen Produzenten von grünem Wasserstoff werden. Das Land hat dazu einen Aktionsplan erarbeitet, um für eine nachhaltige Entwicklung des Wasserstoffsektors zu sorgen. Das EBP-Team in Chile hat in diesem Rahmen das Energieministerium beim partizipativen Prozess unterstützt. In den diversen Regionen des Landes haben wir Bevölkerung, Unternehmen, NGOs und Stiftungen miteinbezogen. So konnten wir konkrete Massnahmen für den Aktionsplan erarbeiten.

Unsere Leistungen

- Konzipieren der Workshops und Entwickeln der begleitenden Unterlagen
- Organisieren und Umsetzen von Workshops in den verschiedenen Regionen des Landes
- Strukturieren und Zusammenfassen der Resultate in einem Bericht

Bild: Aktionsplan Wasserstoff: Partizipation für Chiles Bevölkerung

Auftraggeber

Energieministerium Chile

Fakten

Zeitraum 2023 - 2024

Projektland Chile

Ansprechpersonen

Ruben Mendez
ruben.mendez@ebpchile.cl

Dr. Nicola Borregaard
nicola.borregaard@ebpchile.cl